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PRESIDENTE HERNÁNDEZ: 

  

 “VAMOS A SEGUIR LUCHANDO POR TRANSFORMAR EL SISTEMA DE SALUD” 

  

  

• “No es fácil cambiar instituciones que tienen problemas de siglos; sin embargo, lo 

hemos hecho enfrentando mucha resistencia”, dice Hernández. 

 

•  Señala que “hay sectores que por sus propios intereses jamás verán lo positivo que 

hemos logrado”. 

  

  

*Tegucigalpa, 17 de julio* . El presidente Juan Orlando Hernández aseguró hoy que 

durante lo que resta de su Gobierno “vamos a seguir luchando por transformar el 

sistema de salud”, aunque haya sectores que se resisten a los cambios porque se 

afectan sus intereses y otros que no reconocen las acciones positivas, sino que quieren 

sembrar saña en el pueblo hondureño. 

 

Durante el informe de logros y avances en el combate a la pandemia de covid-19, 

realizado a través de la plataforma de Zoom, Hernández expuso que los logros en 

infraestructura son muchos, así como los importantes resultados obtenidos para 

mitigar la propagación del coronavirus. 

 

Hernández detalló parte de los logros obtenidos en materia de infraestructura y que 

abarcan desde la ampliación de la capacidad hospitalaria hasta  la construcción de 

nuevos centros de atención. 

 

*Son muchos los logros*  

 

“Habilitamos el Hospital María, que estuvo casi 20 años en el olvido y hoy, a pesar de 

ser un hospital de niños, atiende pacientes covid, haciendo una gran labor como la que 

hacen todos los centros hospitalarios del país, y su personal, al cual como siempre, 

rindo mi agradecimiento por el trabajo que hacen por Honduras”, dijo Hernández. 



 

Recordó que se ha realizado una “ampliación del sistema hospitalario, son 1.743 

establecimientos los intervenidos, que incluyen, primer y segundo nivel de atención, 

logrando mayor cobertura a nivel nacional”. 

 

El mandatario añadió que “se fortaleció la red integral con la construcción que se 

avecina del Hospital de Traumas y Urgencias de Tegucigalpa, la modernización del 

Hospital Regional del Sur en Choluteca, así como la construcción, ampliación y 

mejoramiento de cinco hospitales, entre ellos el Hospital María y el de la Fundación 

para la Atención del Niño Quemado (Fundaniquem)”. 

 

Se suman “la construcción de tres edificios policlínicos en Lempira, uno de ellos en 

Lepaera; el de Siguatepeque y El Paraíso, que ya están beneficiando a los pobladores 

de la zona, en zonas como La Masica y Trojes”, indicó. 

 

También el mandatario enfatizó que “a un costo de 21 millones de lempiras se 

ampliaron y remodelaron 23 quirófanos del Hospital Escuela, lo que viene a contribuir 

y a brindar una mejor atención para todos los hondureños que visitan ese centro 

hospitalario”. 

 

Además, “con en el apoyo del Gobierno de Japón y el Organismo Internacional de 

Energía Atómica se logró la construcción de la Sala de Medicina Nuclear en el Hospital 

San Felipe, y con la que se podrá ofrecer un tratamiento más especializado para las 

personas con cáncer”, subrayó. 

 

 *No es fácil hacer cambios*  

 

Hernández aseveró que “no es fácil cambiar instituciones que tienen problemas de 

siglos; sin embargo, lo hemos hecho, enfrentando mucha resistencia en el proceso, eso 

sí, ya que se tocan muchos intereses y hay sectores que se resisten totalmente al 

cambio”. 

 

Sin embargo, dijo que “hoy la vida nos pone enfrente este reto, esta crisis, y como 

dicen que de las peores crisis pueden salir nuevas oportunidades, estamos trabajando 

fuerte para encontrarlas”, porque “esa es la misión que tenemos como Gobierno, 

vamos a seguir luchando por transformar el sistema de salud”. 

 

El mandatario afirmó que “lo que empezamos lo estamos apresurando por la crisis 

inesperada que vive el mundo entero”. 

 



“Para esta transformación se han tomado medidas que se han consensuado con 

diferentes sectores y que se han llevado a la Cámara Legislativa para su aprobación”, 

apuntó. 

Recordó que en el combate a la pandemia se ha contado “con la veeduría de 

diferentes sectores de la sociedad, de ONG, de organismos internacionales a los cuales 

hemos llamado desde el día uno para que nos acompañen en este proceso”. 

 

 *Los que jamás verán lo positivo*  

 

El titular del Ejecutivo señaló que en Honduras “hay sectores que por sus propios 

intereses jamás verán lo positivo que hemos logrado”. 

 

Destacó entre esos hechos positivos “los reconocimientos a las acciones tempranas y 

decisivas que se han tomado en la atención a la crisis y cómo, a pesar de nuestro 

sistema, hemos logrado aguantar el embate de esta terrible crisis”. 

 

“Yo no voy a decir nunca que no nos equivocamos, por supuesto que nos podemos 

equivocar, errar es de humanos, pero nunca con mala intención y saña, como la que 

muchos quieren sembrar en el pueblo hondureño, buscando más división y odio”, 

afirmó 

 

Hernández manifestó que “ya lo dije, y lo voy a decir cuantas veces tenga que decirlo: 

nadie, absolutamente nadie, está por encima de la ley, pero también siempre hay que 

respetar el derecho a la inocencia, siempre, y de eso todos los abogados saben a lo 

que me refiero”. 

  

 


